

L'ambassadrice en Allemagne souligne les résultats de la réunion des Cubains en Europe



La Havane, 20 nov. (RHC) L'ambassadrice cubaine en Allemagne, Juana Martínez, a reconnu ce dimanche les résultats de la Réunion des Cubains résidant en Europe (ECRE) Berlin-2022 pour ses contributions au renforcement des liens entre la nation et l'immigration et à la défense de l'île.

Nous soulignons la profondeur des débats, l'engagement et l'amour pour la patrie des participants et les propositions d'actions concrètes pour l'accompagner dans la lutte contre le blocus états-unien, a-t-elle

déclaré à l'agence Prensa Latina, en faisant référence au forum qui s'est achevé ce dimanche par une déclaration finale et un acte de solidarité à la porte de Brandebourg.

Selon la diplomate, la qualité des discussions et la bonne organisation de l'événement mis en place vendredi sont le résultat de mois de préparation, dans un processus auquel ont participé des Cubains de tout le continent européen.

Nous pouvons affirmer que l'ECRE de Berlin a été dominé par le soutien au processus que la Nation antillaise a choisi de manière souveraine et par l'exigence de lui permettre de vivre en paix, a-t-elle souligné.

À cet égard, elle a souligné la condamnation du blocus brutal imposé par Washington à Cuba et de sa guerre économique.

De même, elle a apprécié la prise de conscience des délégués de la nécessité d'unir leurs forces et de se mobiliser pour défendre la patrie et ses valeurs de solidarité et d'humanité.

Pour l'ambassadrice, le forum qui s'est tenu à Berlin était une invitation à se souvenir du dialogue qui a eu lieu il y a 44 ans entre les émigrants, en particulier ceux qui vivent aux États-Unis, et le leader historique de la Révolution, Fidel Castro, qui avait alors exprimé l'importance du rapprochement.

Les messages de Fidel Castro sont toujours d'actualité, et lors de cette réunion, nous avons pu constater la volonté des Cubains d'Europe de contribuer au développement socio-économique du pays et d'aider leurs compatriotes face aux difficultés, a-t-elle déclaré.

L'ambassadrice en Allemagne a souligné les salutations envoyées à la rencontre par le président Miguel Díaz-Canel, le ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez, la première vice-ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Ana Teresita González, le coordinateur national des comités de défense de la révolution, Gerardo Hernández, et d'autres autorités et personnalités.

Elle a également remercié le député Enrique Alemán et Laura Pujol, directrice adjointe de la Direction générale des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains vivant à l'étranger du ministère des affaires étrangères, pour leur présence à l'ECRE.

La réunion de Berlin a représenté le retour, après la pandémie de Covid-19, aux forums présentiels des Cubains vivant en Europe, qui ont dénoncé dans la déclaration finale le blocus états-unien et l'inscription de l'île sur la liste unilatérale de Washington des pays soutenant le terrorisme.

Ils ont également réitéré leur rejet de l'intensification de l'agression médiatique et de communication, des tentatives de discréditer le travail de solidarité de Cuba et du non-respect par le gouvernement états-unien des accords migratoires signés par les parties.

"Notre amour pour Cuba ne pose pas de conditions et n'a pas de date d'expiration", ont-ils déclaré dans le texte.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305512-lambassadrice-en-allemande-souligne-les-resultats-de-la-reunion-des-cubains-en-europe>



Radio Habana Cuba